

SEGÚN MTC, EN OCTUBRE SE ADJUDICARÍA BUENA PRO A EMPRESA QUE HARÁ ESTUDIOS DE LOCALIZACIÓN DE NUEVO TERMINAL PORTUARIO EN ILO (Megapuerto).

Mediante Of. 564-2018 de mayo de este año, el congresista Mario Mantilla solicitó al Ministro de Transportes y Comunicaciones, informe sobre el estado actual de la elaboración del estudio complementario al proyecto “Corredor Ferroviario Bioceánico Central”, para determinar la localización y desarrollo de un “Nuevo Terminal Portuario en Ilo” que se conectará con el futuro corredor ferroviario para atender la carga que provendrá de Bolivia, Brasil, Etc.

Hace unos días se recibió la respuesta del MTC cuyas conclusiones dan cuenta que el estudio complementario denominado “Acceso Ferroviario y Ubicación, Dimensionamiento y Pre diseño del Puerto” ya FUE APROBADO por la Unidad Formuladora de la Dirección General de Caminos y Ferrocarriles.

De igual manera se señala que los términos de referencia fueron alcanzados al área de contrataciones para que se elabore el estudio de mercado, por lo que, actualmente el estudio en mención se encuentra en la etapa de actos preparatorios previos a la licitación y se prevé su adjudicación en octubre próximo.